

▶ 20 octobre 2018

PAYS :France
PAGE(S) :7
SURFACE :6 %

**PERIODICITE**: Hebdomadaire

RUBRIQUE :Rendez-vous de la semaine DIFFUSION :5080

Internal is source (Upanical Control of Cont



Cliquez ici pour voir la page source de l'article

## Élence : « Performance de l'entreprise, l'humain fait la différence »

Le projet régional Élence, porté par Thésame, l'Aract
Auvergne-Rhône-Alpes, la Carsat
Rhône-Alpes et l'Ecam Lyon,
propose des outils et des méthodes
pour accompagner les entreprises
dans la transformation de leur
management et de leur organisation,
en mettant l'humain au coeur d'une
stratégie globale, associant
« efficacité » et « qualité de vie au
travail ». Après trois ans de travail,
un colloque intitulé « Élence :

performance de l'entreprise, l'humain fait la différence » doit permettre d'en tracer le bilan et de découvrir les entreprises qui l'ont déployé. De 13 h à 17 h 30 à l'ENS Lyon, site Monod, amphithéâtre Mérieux, 46, allée d'Italie, Lyon 7e. Entrée libre sur inscription préalable : contact@elence. fr. ■